
備　考

１．北村　龍二 １．当町の人口減少問題と今後の考え方について

① 人口減少を食い止めようとする対策や努力はしてきたのか。

また、第六次美浜町長期総合計画の現状はどうなっているのか。

② ２０年後の美浜町は、どうなっていると予想されるのか。

２．行政改革と行政評価の必要性について

① 行政改革についてどのような考えを持っているのか。

② 行政評価とは何か。また、行政評価というのは、どんな時に必要性を感じるの

か。

③ コロナ禍の中で、町をマネジメントするにあたって、今後どのような取り組み

をしていくのか。

２．碓井　啓介 １．小学校及びひまわりこども園について

① 子どもの人口が大きく減りそうだが、小学校の今後を考える時期にきているの

では。

② 以前の小学校統合時の状況、問題について。

③ ひまわりこども園も今後子どもの人口が大きく減少した時は考える余地はある

のか。

３．森本　敏弘 １．御坊日高地方に新型コロナウイルス感染症に対するPCR検査センターの設置を 町長

① PCR検査を自治体が行えるよう交付金等の拡充を国に求めないのか。

② 御坊日高地方にPCR検査センターの設置を県に求めないのか。

③ PCR検査を定期に行える体制の準備を県に求めないのか。

④ 医療機関・介護施設の減収に対し、事業支援をとるよう国や県に求めないのか。

２．学校教育に少人数学級の設置を 教育長

① 少人数学級の効果について。

② 身体的距離が十分とれない学級があることをどうとらえているのか。

③ 少人数学級の設置の実現を県や国に働きかけないのか。
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４．鈴川　基次 １．コロナ禍の影響による町政の現況と今後 町長

① 財政面における影響

② 施策、行事、イベントの中止や延期の影響は。

③ 今後の対策は。

２．空き家バンクの現状と今後 町長

① 空き家バンク登録の条件、登録件数と成約件数の地区別数、他

② 「わかやま空き家バンク」登録の支援やメリットは。

③ 町としての啓発や取り組みは。

④ 今後の取り組みについて。

３．コロナ禍における学校現場の現況と今後 教育長

① 夏休みの短縮で授業の遅れが解消されたのか。

② 今後、修学旅行、運動会等の学校行事の実施は。

③ ひまわりこども園の現状は。

④ ウイズコロナ禍における今後の対応は。

５．繁田　拓治 １．観光産業の今後について

① 今まで行ってきた運営方法と収益は。

② レンタルできるものは。

③ 期間について。

２．補助金の獲得について

① 獲得金額は（昨年度）。

② 獲得方法は。

③ 今後は。

６．谷　進介 １．町の事務事業の進め方・その経過について 町長

① 住民と一般廃棄物の収集に関して。

町長


